

Beschluss des Stadtrats

- öffentlich -

- einstimmig beschlossen -

**Hochbau-Baupauschale 2008**

- I. Der Stadtrat beschließt die Aufteilung der Hochbau-Baupauschale 2008 in der vom Bau- und Vergabeausschuss am 26.06.2007 beschlossenen Fassung unter Berücksichtigung der bei den Haushaltsberatungen getroffenen Änderungen.

Die Verwaltung wird ermächtigt, zwischen Bedarfsträger und Baudienststelle einvernehmliche Änderungen selbst vorzunehmen; hierüber ist im Bau- und Vergabeausschuss zu berichten.

Der jährliche Planungsumfang für die genehmigte Hochbau-Baupauschale – im Jahr 2008 4,2 Mio. Euro – kann um 10% überschritten werden, um geplante Projekte in Reserve zu haben.

Die Projekte „Umbau der Stadtteilbibliothek Gostenhof, Fürther Straße“ und „Musikschule, zukünftiger Standort Bartholomäus-Schulhaus“ sind in die Planung mit aufzunehmen.

II. Ref. II

Nürnberg, 22. November 2007

Der Vorsitzende:

Der Referent:

Der Schriftführer:



(Dr. Maly)  
Oberbürgermeister



(Köhler)  
Stadtkämmerer



(Raum)

Abdruck an:

- a) Ref. VI
- b) H
- c) Ref. VIII
- d) Ref. IV

## Antrag zur Hochbau-Baupauschale

Antragsteller:

**Verwaltung**

Laufende Nr.:

1

Bezeichnung

**Beschaffung eines Containers**

**Antrag:**

60.000 € für die Beschaffung eines Containers zur Lagerung des mobilen Basketballbodens.

Abstimmungsergebnis:

**Einstimmig beschlossen.**

## Antrag zur Hochbau-Baupauschale

Antragsteller:

**Stadtratsfraktion der CSU**

Laufende Nr.:

2

Bezeichnung

**Zusätzliche Räumlichkeiten für das Russisch-Deutsche Kulturzentrum im ehemaligen Schulgebäude an der Röthenbacher Hauptstraße**

Seit nunmehr zwölf Jahren leistet das Russisch-Deutsche Kulturzentrum (RDK) auf ausschließlich ehrenamtlicher Basis hervorragende Integrationsarbeit für zugewanderte Mitbürger aus dem russischsprachigen Kulturkreis. Neben dem umfangreichen Kursangebot sind mittlerweile auch eine dreisprachige Jugendzeitung, ein internationaler Kindergarten und ein eigenes Ferienprogramm in der Planung und zum Teil schon auf dem Wege der Umsetzung. Das aufgrund der stetigen Nachfrage – mittlerweile auch von „Alteingesessenen“ – auch ständig wachsende Angebot hat dazu geführt, dass die im Kulturladen Röthenbach vom RDK genutzten Räumlichkeiten nicht mehr ausreichen. Derzeit werden wöchentlich 96 verschiedene Kurse mit insgesamt 130 Kursstunden und ca. 1050 Teilnehmern abgehalten. Das RDK benötigt daher zusätzliche Räume, die jedoch im Kulturladen Röthenbach nicht (mehr) zur Verfügung stehen bzw. derzeit ungeeignet sind. Aus Sicht der CSU sollte die Stadt Nürnberg deshalb dem RDK den nicht mehr genutzten Pavillon der ehemaligen Grundschule Röthenbacher Hauptstraße auf dem Gelände des Kulturladens zur Verfügung stellen.

**Antrag:**

Zur Realisierung der Dachsanierung des Pavillons werden 50.000,-- € in den MIP eingestellt.

Abstimmungsergebnis:

**Einstimmig beschlossen.**